
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成27年４月６日(月) 

 

1 市長から 

○ 週末には，花回廊等のイベントが行われ，天候不順であったが，平年並みのお客

さんが入り良かった。対応された職員は，お疲れ様でした。 

○ ４月26日には，市議会議員選挙が行われ，５月７日には議員総会が予定されてい

るが，執行部の紹介等があるので準備しておくこと。また，新人議員を中心に勉強

会の開催も想定されるので，その際は，平成27年度予算や各種計画等について，

しっかりと説明をすること。 

  ○ 岡山県総社市長と会談した。総社市は，週末泊まり勤務の消防職員にレシピが受

け継がれている「消防署カレー」をレトルト商品化し，１万２千個を販売している。

地産地消の取り組みヒントにもなるため，参考とすること。 
  ○ 主だった県内企業に対する井上副市長の挨拶回り等については，対応をお願いす

る。 
  ○ 土佐グリーンパワーの土佐発電所が竣工したが，木材の未利用材を乾燥から燃焼

まで一貫して行う国内でもあまり例のない事業であり，１万１千世帯の電力をまか
なえると言われている。出資割合は，出光興産が50％，県森連25％，とさでん交通
が25％となっており，エネルギー資源を再び山間部に求める中，エネルギー産業の
事業者が入っていることの意義は大きい。 

  ○ 包括外部監査において，各種データや，中核市における本市の位置付けについて
分析をいただいているので，業務への活用を行うこと。 

  
２ 吉岡副市長から 

○ ４月５日に，かるぽーとで催された，土佐グリーンパワーの土佐発電所の竣工を

記念したＡＵＮＪの記念コンサートに参加したが，盛況で，非常に良いイベントで

あった。 

○ 挨拶の励行については，前回の庁議でもお願いしたが，徹底されておらず，朝礼 

の実施を含めた対応をお願いする。また，各部局の懸案事項の進捗状況については，

適宜報告を行うこと。 

○ 新年度がスタートしたが，遺漏なく引継ぎを行い，着実に業務の執行にあたるこ

と。 

○ 包括外部監査のデータの確認を受けた場合は，しっかりとチェックを行うこと。 

 

３ 井上副市長から 

○ 週末は，花回廊のイベントに参加した。今後も，市の施設等を見て回りたいので，

商工観光部と教育委員会の施設については，早期に対応をお願いする。 

○ 副市長レクについては，３日より対応いただいているが，本日のレクもよろしく

お願いする。 

  

４ 各部局から 

○報告事項 

・平成26年度包括外部監査結果報告並びに意見について（総務部） 

・平成27年度高知市行財政運営方針について（財務部） 

・平成27年度予算執行方針について（財務部） 

・平成27年度６月補正予算編成方針について（財務部） 

   ・高知競輪開設65周年記念競輪について（口頭：商工観光部） 

   ・土佐山学舎の開校について（口頭：教育委員会） 

 


